



## 修学旅行に行ってきました(6年)

10月4日(火)5日(水)6年生が修学旅行に行ってきました。

1日目は法隆寺を見学した後、若草山の古都屋で昼食を取り、班に分かれて二月堂・三月堂と東大寺大仏殿を見学し、宿泊する宝生苑(志摩市)には夕方に到着しました。

2日目は朝から志摩スペイン村で乗り物に乗って楽しんだ後、昼食を取り、午後からは班に分かれて、ボランティアガイドの説明を聞きながら伊勢神宮を見学したり、おかげ横丁で買い物を楽しんだりしました。

欠席する児童もなく、天候にも恵まれ、子どもたちも元気に修学旅行を楽しむことができました。子どもたちの様子を見てみると、志摩スペイン村や旅館で過ごしたこと、友だちと一緒に買い物したこと等が楽しかったようです。



法隆寺



若草山の鹿と一緒に



大仏殿



宝生苑での夕食



二日目の朝、英虞湾をバックに



スペイン村で記念撮影(6A)



スペイン村で記念撮影(6B)



伊勢神宮



おかげ横丁

# キッズサポーター養成講座(4年)

9月29日(木)津中部北地域包括支援センターの方に来ていただき、4年生対象のキッズサポーター養成講座が行われました。

今回の講座では、子どもたちに高齢者の体の変化や認知症について理解してもらい、そういった方々への対応を学んでもらうことで、高齢者や認知症、障害をもった方々に優しく接しようとする気持ちや態度を育むことをねらいとしています。

初めに高齢になった方の体の変化について教えていただきました。高齢になると、身の回りの物が見えにくくなったり聞こえにくくなったりすることを実際に画像や音を聞きながら教えてもらいました。



高齢になると、どう見えるか確かめました

その後、高齢になると脳の働きが弱くなって、認知症になることも聞きました。認知症になると「時間や月日、場所、人などが分からなくなる」「考えるスピードが遅くなる」「新しい機械が使えなくなる」「計画を立てられなくなる」といったことが見られるようになるそうです。お話を聞いた後、認知症になった方の周りでどんなことが起こるか、寸劇を3つ見せていただきました。



食べた昼食を食べてないと訴える様子



家族が財布を盗んだと疑う様子



花壇の花を抜いてしまう様子

身の回りで、認知症の方が困っている様子を見かけたら近くの**大人の人に伝える**ことや、認知症の方が出来ないことや間違っていることを周りの人が**一方的に責めるのではなく、ゆっくり話を聞いてあげて、いっしょに手伝ってあげたり励ましてあげたりする**のがいいと教えていただきました。

## 5年生にお米を頂きました！



5年生の子どもたちが5月に植えた稲が実り、9月9日にJA白塚運営協議会や地域のみなさんと一緒に収穫させていただきました。

収穫したお米から、学校に「お米60kg」を頂きました。

頂いたお米は、5年生の子どもたちで分けさせていただきます。自分たちで植えた稲が実ってきたお米ですから、きっとおいしいでしょうね。

